

Kirchenchor mit weltlicher Musik

Vergnügliche Sommer-Serenade



Der Kirchenchor Wangen-Brüttisellen unter der Leitung von Stephan Lauffer begeisterte das Publikum.

Noch lange klangen nach dem Konzert die zahlreicher Ohrwürmer, welche der Kirchenchor Wangen-Brüttisellen an seiner Sommer-Serenade am letzten Freitagabend im Gsellhof gesungen hatte, in den Ohren der zahlreichen Zuhörerinnen und Zuhörer nach.

Sei es das zauberhafte «O mein Papa», wunderbar vorgetragen von der Sopranistin Carmen Buder und dem Kirchenchor, seien es Melodien wie «Im Salzkammergut, da kann man gut lustig sein», «Was kann der Sigismund dafür» oder die Titelmelodie aus der Operette «Im weissen Rössl», aber auch der bekannte «Kriminaltango» oder das traurig-schöne Lied vom Ferdi-

mand von Mani Matter. Einfühlsam und engagiert wurden Chor und Solistin begleitet von Jung-Min Lee am Klavier. Mit Schwung, Freude am eigenen Gesang und ausgezeichneter Intonation zeigte sich der Kirchenchor unter der Leitung von Stephan Lauffer von einer unbekannten Seite und begeisterte das Publikum.

Ob Jazz, leichte Klassik oder Lieder aus der Schweiz, der Chor fühlt sich auch in der weltlichen Musik zuhause; es ist zu hoffen, dass sich der «Chicho» wieder einmal abseits seines angestammten Gebiets betätigt.

*Kirchenchor Wangen-Brüttisellen
Stephan Lauffer*